

L'ICAP célèbre le 60e anniversaire de l'indépendance de la Guinée



La Havane, 29 sept. (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a célébré ce vendredi le 60e anniversaire de l'indépendance de la Guinée

Des personnalités des deux pays ont rappelé le rôle d'Ahmed Sékou Touré dans la lutte pour l'indépendance de cet État de l'Afrique francophone.

José Prieto, vice-président de l'ICAP, a souligné que le premier président de la République de Guinée a acheminé sa politique sur la nécessité de connaître l'histoire et l'origine culturelle de la Guinée dans le but de laisser en arrière des siècles de pillage, de pauvreté et de colonisation.



Radio Habana Cuba